

## **SAXOPHON**

---

Das im Jahre 1840 speziell für die Militärmusik entwickelte Saxophon ist eines der vielseitigsten Blasinstrumente überhaupt. Egal ob im klassischen oder populären Bereich, das Saxophon ist universell einsetzbar. Zu finden ist das Saxophon z. B. in Blasorchestern, in der Kammermusik, in Jazz-, Pop-, und Rockbands sowie in Big Bands.

Es gibt viele verschiedene Arten des Saxophons, die sich in Stimmung und Größe unterscheiden. Die 4 gebräuchlichsten sind jedoch das Sopransaxophon, das Altsaxophon, das Tenorsaxophon und das Baritonsaxophon. Im Laufe seiner Ausbildung wird der Schüler mit den verschiedenen Saxophonen vertraut gemacht.

## **EINSTIEGSALTER**

---

Das Erlernen des Saxophons ist bereits ab einem Alter von ca. 8 Jahren möglich. Voraussetzung dafür ist primär die körperliche Eignung des Schülers (Fingerlänge, Zahnwuchs). Zu Beginn seiner musikalischen Ausbildung erlernt der Schüler in der Regel das Altsaxophon.

## **ANSCHAFFUNG**

---

Instrumente können bei diversen Musikhäusern gemietet werden (Mieten werden bei einem späteren Kauf angerechnet). Auch bei Musikkapellen kann man ein Instrument ausleihen (Voraussetzung ist die Verfügbarkeit und die spätere Mitwirkung beim Verein). Es gilt: „Besser ein gutes Instrument mieten, als ein schlechtes kaufen“. Gute Schülersaxophone gibt es schon ab ca. € 900,-. Ein Kauf sollte jedoch nur in Absprache mit dem Fachlehrer erfolgen.

